



FÊTE CANTONALE DE TIR VALAIS 2022

La Fête Cantonale de Tir 2022 est sur de bons rails. Le 4 juin 2018, la Fédération Valaisanne de Tir a remis officiellement les clés de l'organisation de la manifestation au comité directeur de l'association en charge du dossier. Par la même occasion, un prêt de CHF 50'000.00 accordé par la FSVT a été entériné.

L'Association Fête Cantonale de Tir Valais 2022 est également officiellement lancée. Représentant un groupement de sociétés de tir du Valais romand, elle est pilotée par un comité d'organisation avec à sa tête Yannick Buttet (président) et Dorian Farquet (vice-président).

La Fête, prévue dans le Bas-Valais, devrait attirer entre 8'000 et 10'000 tireurs en provenance de tout le pays du 17 juin au 3 juillet 2022, avec, en point d'orgue, la journée officielle le 26 juin 2022.